

EL MANCHEGO SACO SUS DOS PRIMEROS POSITIVOS

LOS LOCALES BUSCARON LA VICTORIA DE CUALQUIER FORMA

Enviado especial: José Martínez González

AT; DE PINTO, 0 — C.D. MANCHEGO, 1 (Ricardo).

En el Campo Municipal de Deportes de Pinto, se celebró el partido perteneciente a la jornada quince de la liga en Tercera División, entre el Atlético de Pinto y el Club Deportivo Manchego.

Dió comienzo el encuentro con diez minutos de retraso, sin causa que lo justifique.

El terreno de juego en buenas condiciones pero muy duro y con el handicap terrible para todos, incluyamos trío arbitral y equipos, de jugar casi codo a codo con los espectadores, que hoy acudieron por cierto en buen número, en una mañana fría se prestó al acaloro y si no que se lo pregunten a la afición de Pinto que puso a jugadores, afición, entrenador y directiva mancheguista, como hoja de peregril, sin comerlo ni beberlo. A los jugadores, de viejos, resabiados, sinvergüenzas y otros epítetos menos "carifiosos". A la afición, donde incluyo a informadores deportivos, que nos mandaron más allá de ese sitio, cuantas veces les vino en gana, y por supuesto de su pueblo; y al entrenador y directiva mancheguista que los trató de caciques compradores de árbitros, primados de árbitros y de listillos. Total, una mañana aciaga para todos cuantos nos desplazamos a Pinto desde Ciudad Real y desde puntos de Madrid a ver a nuestro equipo. Suspense rotundo y absoluto a la afición de Pinto, aunque hay que salvar a los que siempre dan la nota de sensatez, honrando lo que otros echan por tierra.

Del árbitro no sé si se podrá coger ni un solo cordón de sus botas, que no esté manchado con los insultos del irrespetable? de encargados y hasta de algún directivo del equipo rojinegro. Siempre, siempre, siempre, hay que hacer la honrosa excepción de quien trataron a todos con la mayor y exquisita deportividad y consideración, reconociendo lo blanco como blanco y lo negro como tal.

Nos fue realmente grato, encontrarnos presenciando el partido al que fuera durante tantos años, lateral izquierdo del Deportivo Manchego, Adolfo, Adolfo para los aficionados del equipo azul, a quien saludamos y nos envió un cariñoso saludo para todos los ciudadanos manchegos, que hacemos extensivo desde aquí.

El capitán, a quien habría que degradar por su falta de deportividad, Antonio, entregó al inicio del partido un banderín como recuerdo, de la primera visita del Manchego a su cancha.

Se sacaron una docena de córnes. Cuatro en el primer tiempo, tres a favor del Manchego y uno los de casa; en la continuación, siete ejecutó el Pinto y sólo uno de los pupilos de Rafa. ALINEACIONES

At. de Pinto: Arévalo, Antonio II, Chencho, Miguel Antel, Antonio Valiente, Jose Antonio y Vara; Lama, Giro y Rubalcava. En el descanso se quedó en las duchas Jose Antonio y su lugar lo ocupó Paco. Treinta y seis minutos después, Chencho cedía su lugar a Paco.

C.D. Manchego: Alba, Lobo, Sebas, Leguizamón, Tostón; Ufarte, Ricardo, Manolo; Jaime, Angelín e Iglesias. Tras el descanso, Ceca salió por Angelín y en el minuto sesenta y cuatro, Zapatero sustituyó a Ricardo.

ARBITRO.

Dirigió el encuentro el joven Sr. García Aranda auxiliado en las bandas por los Srs. Espadas y Gómez. Fenomenal actuación del trencilla que le echó más valor que El Guerra, torero de otras épocas. A pesar de las recias protestas del público madrileño, se mantuvo en su sitio, sabiendo pitar lo que en realidad y en justicia se cometía de infracción, porque el once madrileño, vamos varios de sus jugado-

res, trataron de hacerle ver una cantidad de faltas dentro del área manchega que no existían, como caídas, agresiones, etc., etc., porque para ellos lo importante era salvar el resultado a costa de lo que fuese y sin embargo, allí estaba el Sr. García Aranda siempre en el barullo de las jugadas y lo que hacía era pitar la falta en contra, porque en sus caídas siempre se llevaban a algún jugador por delante y otras veces por tratar descaradamente de engañarle.

Anuló un gol que marcó el Pinto en el minuto veintidos de juego, cuando Lama se llevó el cuero con la mano y posteriormente batió a Alba. El juez de línea mantuvo el tipo con el banderín alto, consultó con él y mandó sacar la infracción en contra del equipo local por mano voluntaria. Se mostró autoritario, aunque debió enseñar alguna tarjeta más a los de Pinto. Salió algo asustado en el segundo tiempo, pero se recuperó pronto.

Enseñó tarjeta amarilla por protestar a Giro en el minuto treinta y siete y al extremo Rubalcava en las postrimerías del primer tiempo.

Buena actuación en general, además de valiente y sin dejarse influir por el ambiente.

EL GOL.

0-1. Minuto 12. En pleno acoso mancheguista y con la defensa local totalmente descontrolada, se fragua una jugada en el centro del campo, donde Iglesias andaba en función de apoyo, pasa sobre Angelín, éste se revuelve rápidamente y ve cómo Ricardo galopa por el lado derecho y hacia él manda el balón, controla y se percata de la situación del meta Arévalo y con suavidad pega por encima de él, al segundo palo y marca el gol que supondría al final de los noventa y ocho minutos de juego el triunfo de su equipo.

SIN GLORIA PERO CON DOS POSITIVOS

No sé porqué me daba en la nariz, que el Manchego iba a ganar su primer partido fuera de casa. Cuando cinco minutos antes de comenzar el encuentro, Alberola, me preguntaba para Radio Ciudad Real, qué podría pasar, le decía que había soñado que el Manchego se alzaba con la victoria en Pinto.

Pronto el Manchego, reproducirá mi sueño; con un ataque limpio, efectivo y ordenado se acercaba a la puerta local una y otra vez.

A los cinco minutos ya anotaba el Manchego en su casillero el primer disparo impregnado de veneno de Iglesias, después de una buena combinación entre Ufarte, Angelín y el propio Iglesias que bajaba al centro del campo para iniciar con sus compañeros el ataque.

Siete minutos después vino el gol de Ricardo y una buena dosis de tranquilidad y optimismo para el equipo azul.

El conjunto de casa no acertaba en los marcajes de defensa y el centro del campo estaba desencajado y no daba el juego que debía y por tanto los delanteros de Pinto no inquietaban las inmediaciones de Alba.

El Manchego jugaba bien en el centro del campo y apretaba en busca del gol de la absoluta relajación que a punto estuvo de llegar tres minutos después del primer gol, cuando Iglesias lanzó un córner y Angelín y Jaime intentan rematar, pero no lo consiguen cuando ocupaban una posición privilegiada en el primer palo sin hadie que les estorbase.

No se desaniman los de la capital y vuelven a la carga en el minuto diecisiete, con una galopada y varios pases a contrarios de Angelín que centra sobre Manolo que le pega de medio pie y el balón sale rozando el larguero.

Organizaba el Pinto entonces su destartada defensa y Miguel Angel empezaba a ser un vallador importante en la línea de cobertura local, ordenando a sus compañeros Chencho y Antonio II. El gigante marcador Antonio cabalgaba por sus respetos y entraba al balón con una fuerza que las más de las veces no llegaba al cuero y sí al jugador.

En la línea medular Vara y Valiente se orientaban un poco y cojían el timón de su equipo, enviando balones a go-go sobre sus compañeros Lama, Giro y Rubalcava.

En el minuto veintidos llegaba la anulación del gol a Lama, por llevarse clarísimamente el balón con la mano, y con ello el encorajamiento del equipo local, que con más impulso que talento, se volcaba sobre el portal de Alba, que por cierto estuvo fenomenal durante toda la mañana demostrando que es un gran guardameta, a pesar de los pesares.

Se llegaba al descanso con la presión local en busca del empate, pero de una forma legal y habiéndose hecho dueño el equipo de la situación.

Hube toda clase de protestas contra el colegiado por el gol anulado y se esperaba la continuación con verdadera expectación.

El Atlético de Pinto se volcó en su totalidad sobre el área manchega a salvar alguno de los puntos que intentaban pasar a mejores manos.

Aquí fue donde se puso a prueba a la defensa mancheguista que veía venir encima a todo un aluvión de jugadores, puesto que al atacar los contrarios, sus mismos compañeros se replegaban con el afán de echarles una mano y aquello era un lío. Pero los cuatro hombres de defensa con su portero, se mostraban seguros, tranquilos y dispuestos a no dejarse sorprender por la cantidad de marrullerías que los locales usaban para ver si al menos el empate llegaba, aunque fuera de penalty.

Caídas, simulacros de empujones y de codazos y hasta agresiones. Pero el árbitro no picaba y la defensa se afianzaba en sus posiciones, con la confianza de que su juego era limpio y podía seguir tranquila.

Se hacían por parte mancheguista algunos contragolpes buscando al constante Ceca que no se apagaba a pesar de los "soplos" que le dedicaba Antonio, pero no se llegaba ya con peligro al marco contrario.

Vendría al filo de los veinte minutos el cambio, para mí desacertado, de Ricardo por Zapatero. Ricardo estaba fuerte, es valiente y luchaba dando la cara en todo momento. No podemos juzgar con todo el conocimiento de causa necesario el cambio, porque no sabemos si es que fue el propio jugador el que pidió el relevo, pero de no ser así, creemos que el más acertado para haber recibido la correspondiente y reconfortante ducha, era Ufarte, desdibujado, falto de ideas y sin ganas para disputar un balón por muy cerca que pasase. Fue con diferencia el jugador más desafortunado del Manchego.

A raíz de cumplirse la media hora, los ataques del Pinto eran ya desesperados. En el minuto treinta y ocho, tuvo Giro la oportunidad más clara al cabecear un centro que recibió por el lado derecho de su compañero Lama, pero lo envió a las manos de Alba.

Un minuto después, el propio Giro se hace con un balón que correspondía a Sebas pero que falló y largó un trallazo impresionante al que Alba respondió con un gran paradón.

A renglón seguido, entra Paco en el área, Leguizamón con un roce le descoloca el balón que se deja atrás y no puede rematar, pensando el público que había habido empu-

jón y por tanto penalty. El balón sale rebotado a Giro que cabecea y Sebas debajo de los paños salva la victoria.

Sale el Manchego como puede de su parcela para sacudirse un poco el agobio y mira por donde en cuestión de un minuto, Iglesias tiene dos oportunidades que para si las hubiese querido el Pinto, pero falla, o para mejor decir, una falla él y otra acierta el portero.

A la hora de los destacados hemos de empezar con los locales Miguel Angel en el primer tiempo que es cuando tuvo trabajo, Lama, Giro y algo Rubalcava, además de destacar al defensa central Antonio, pero por su dureza (verdad, Zapatero y Ceca?

En líneas mancheguitas, Alba, Lobo, Sebas, Leguizamón y sobre todos Tostón, que hizo un partido fenomenal, comandando la línea defensiva, con categoría y seguridad.

Cierto es verdad, que he visto al Manchego en sus últimos partidos fuera de casa y ha jugado mejor que lo hizo en Pinto, pero preferible es ganar aunque se juegue peor, porque al parecer y vamos al tópico, así es el fútbol, el que menos juega es el que gana.

Se han hecho cuatro o cinco partidos muy buenos pero no valen de nada, porque triunfo son amores y dejemos las otras razones.

Optica epal

TECNOLOGIA AVANZADA

- GRADUACION EXACTA DE GAFAS.

- LENTES DE ESPESOR REDUCIDO. - Para miopías fuertes y operados de cataratas.

- LENTES MULTIFOCALAS. - Permiten ver nitidamente a cualquier distancia.

- LENTES DE CONTACTO. - Con todos los sistemas de adaptación. (rígidas, semirígidas, blandas y permanentes).

- AUDIFONOS. - Retroauriculares, gafas auditivas.

- LARINGOFONOS. - Para operados de Laringe.

Optica epal

Dirigida por opticos, optometristas, contactólogos, audioprotesistas diplomados.

Consulte sus problemas Visuales y Auditivos sin compromiso.

c/ Ricardo Cabañero, 10
Teléfono : 41 11 91
PUERTOLLANO (Ciudad Real)